

Hohen Neuendorf, den 01.09.2009

25-jähriges Klassentreffen

Hallo liebe (ehemalige) MitschülerInnen,

wir, das sind der Uwe und ich, würden gerne noch in diesem Jahr unser Klassentreffen zum 25. Jahrestag des Abschlusses der POS Herrmann Matern gemeinsam begehen.

Wir haben lange abgewartet, ob uns einer einlädt und uns nun spontan entschieden, die Initiative zu ergreifen. Das wird ganz schön knapp, sollte aber noch zu schaffen sein.

Folgende Termine haben wir vorerst ins Auge gefasst, um noch vor dem Schnee zu starten:

10./11. Oktober 17./18. Oktober 24./25. Oktober

Soll das Klassentreffen in Merseburg (1-Tages-Veranstaltung) oder mal außerhalb mit Übernachtung (Sa. – So. / Fr. - Sa. – So) stattfinden?

Für den zweiten Fall: ist Hotel ab drei Sterne erforderlich oder tut es zur Not auch eine Bleibe auf Jugendherbergsniveau?

Es gab die Idee, sich auf einer Burg im Fläming zu treffen. Leider noch nicht verifiziert. Hat jemand noch andere Ideen die Location oder das Programm betreffend?

Werden zusätzlich kulturelle Höhepunkte gewünscht (Stadtrundfahrt, Disko, Folklore, Golf, Skat, Life-Gig der Scorpions usw. usw.)? _____

Wollen wir „unter uns“ bleiben oder sollen auch Partner und Kinder einbezogen werden?

Bitte schreibt Eure Entscheidungen, Wünsche und Ideen möglichst zeitnah (d. h. **SOFORT!**), bitte auch, wenn eine Teilnahme nicht möglich scheint. Für alle Hilfeangebote vorab besten Dank. Wenn Ihr Pech habt, kommen wir darauf zurück.

Da wir bisher nicht alle ehemaligen Klassenkameraden kontakten konnten, teilt uns bitte auch mit, mit wem ihr noch in Verbindung steht!

Liebe Grüße

